

## Massacre de Gatumba : L'église catholique appelle à éviter la globalisation

@rib News, 21/09/2011 â€“ Source XinhuaLa Conférence des Évêques catholiques du Burundi a fait mardi une déclaration après le massacre de Gatumba, en commune de Mutimbuzi de la province de Bujumbura, demandant aux autorités burundaises d'éviter la globalisation dans les enquêtes à mener. « En ces moments de graves peines, la conférence supplie les autorités d'éviter la globalisation qui assimilerait les opposants politiques aux ennemis et de veiller de ne pas tomber dans la logique des violences qui feraient entrer le pays dans la spirale des violences », a déclaré le président de la Conférence des Évêques catholiques du Burundi, Mgr Gervais Banshimirubusa.

Les Évêques appellent aussi les Burundais à rester unis et à éviter la haine que pourraient alimenter ces massacres. « La Conférence des Évêques catholiques du Burundi demande à tous les citoyens de garder leur unité pour que ces moments d'épreuves ne soient pas une occasion d'une haine qui plonge le pays dans la spirale des vengeances », a ajouté Mgr Banshimirubusa. Dimanche dernier, des hommes armés non identifiés ont attaqué un bar à Gatumba, faisant 39 morts et une dizaine de blessés. Dans un communiqué de presse rendu public mercredi, le Secrétaire général et porte-parole du gouvernement burundais, Philippe Nzobonariba, a fait savoir qu'une dizaine d'auteurs présumés du massacre et leurs complices avaient déjà été appréhendés.